



Diputada se reunió con Agdabus para mejorar el transporte público en la Región de Valparaíso

La parlamentaria Camila Flores también emplazó a EFE a dejar de poner trabas

La diputada Camila Flores sostuvo una productiva reunión con representantes de la empresa Agdabus, la compañía que mantiene un convenio con EFE para el traslado de pasajeros en el servicio de metro que conecta Limache, Quillota y La Calera.

Durante el encuentro, la parlamentaria abordó una serie de problemáticas que afectan a los usuarios del sistema, especialmente la lentitud del servicio y la demora en el traslado Limache-Calera. "Planteé la necesidad urgente de buscar mecanismos para que el traslado de pasajeros sea más rápido y, además, que no tengan que esperar tanto tiempo para abordar un bus. Es evidente que el servicio necesita mejoras", afirmó.

Sin embargo, tras la reunión, Flores señaló que la principal traba para implementar soluciones proviene de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). "Lamenta-

blemente, es EFE quien ha puesto obstáculos para que Agdabus pueda prestar un mejor servicio. Necesitamos que se autoricen, por ejemplo, recorridos express, ajustes en la tarifa y otras modificaciones que hoy están limitadas por el actual contrato", explicó.

"Una de las propuestas concretas que hemos planteado es la posibilidad de que existan recorridos express, que no se detengan en todos los puntos intermedios y permitan así acortar los tiempos de viaje. Esto sería un alivio enorme para quienes viajan a diario entre las comunas. Pero para avanzar en eso, necesitamos que EFE autorice estas modificaciones", indicó.

La diputada anunció que solicitará formalmente a EFE que cese con las trabas burocráticas y permita a Agdabus ofrecer un servicio más eficiente para los vecinos de La Calera, Hijuelas, La Cruz, Nogales y Quillota. "Agdabus está disponible para mejorar, tienen la voluntad. El problema es EFE. Por eso, ahora mi prioridad será exigir que la empresa estatal se haga cargo y deje de frenar mejoras tan necesarias para el transporte en la región de Valparaíso", concluyó.